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Protokoll Fachschaftsratssitzung 16.06.2023 

 

Sitzungsleitung: Henry Wilkens und Kim Dreilich 

Protokollführung: Lena Popp 

Sitzungsbeginn: 16:00 Uhr 

Die Sitzung hat als Sondersitzung online stattgefunden. 

 

- Der Fachschaftsrat war beschlussfähig. - 
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Begründung der Sondersitzung 

Als Sprecher erläutern Henry und Kim ihre Entscheidung, die Sondersitzung 

kurzfristig einzuberufen. In der vorangegangenen Sitzung war die Diskussion und der 

Austausch von Argumenten bezüglich der Teilnehmenden am Gesprächstermin mit 

Frau Leßner vom LJPA aus verschiedenen Gründen zu kurz gekommen. Aufgrund 

der großen Relevanz der Debatte soll diese nun erneut und in ausführlicher Weise in 

der Sondersitzung geführt werden. 

1. Ankündigungen 

Die reguläre Sitzung in der nächsten Woche findet aufgrund einer 

Terminüberschneidung mit einem Vortrag des Fakultätsvereins nicht statt. 

2. Hockenheim-AK 

Erneute Diskussion über Teilnehmer des Gesprächs mit dem LJPA: 

Es wurden Argumente darüber ausgetauscht, ob es sinnvoll ist, wenn ein ehemaliger 

Examenskandidat am Gespräch zum Thema „Verlegung der schriftlichen Prüfungen 

nach Hockenheim“ mit dem LJPA teilnimmt. Die unterschiedlichen Argumente 

bezogen sich auf Erfahrungen, schon mal Examen geschrieben zu haben und die 

Perspektive wertvoll sein kann. Auf der anderen Seite wurde nicht zwingend ein 
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Mehrwert gesehen und ein Mitglied des Fakultätsrats auch sinnvoll teilnehmen 

könnte. So oder so soll zur Vorbereitung eine Umfrage erfolgen. 

Beschluss: Gesprächsteilnehmer LJPA 

Der Fachschaftsrat beschließt: Zum Gespräch mit Frau Leßner vom LJPA kommt ein 

ehemaliges Fachschaftsmitglied, das schon Examen geschrieben hat mit.  

In folgender Reihenfolge werden die Personen angefragt: 

Sarah Stöhr, Pascal Beleiu, Eva Disch, Laura Braun 

Ergebnis der Abstimmung:  20 Ja-Stimmen 

     9 Nein-Stimmen 

     1 Enthaltung 

Beschluss: weiterer Gesprächsteilnehmer LJPA 

Der Fachschaftsrat beschließt: Als dritter Gesprächsteilnehmer nimmt neben dem 

Sprecher und dem ehemaligen Examenskandidaten Kim als stellvertretende 

Sprecherin oder Luisa oder Alexander als Mitglieder des Fakultätsrats teil. 

Ergebnis der Abstimmung:  Kim als stellvertretende Sprecherin:  6 Stimmen 

     Luisa od. Alex als Mitglieder des FakRates: 12 Stimmen 

     Enthaltungen:     7 Stimmen 

3. Verhalten der Sitzungsteilnehmer 

Das Verhalten der Sitzungsteilnehmer in der letzten Sitzung wurde seitens der 

Sitzungsleitung kritisiert. Es wurden sehr viele Privatgespräche geführt, was dazu 

geführt hat, das die Aufmerksamkeit stark abgenommen hat und mehrfache 

Ermahnungen seitens der Sitzungsleitung erforderlich waren. Um die Arbeits- und 

Gesprächsatmosphäre zu verbessern, werden Vorschläge zu Sanktionsoptionen 

ausgearbeitet. 

4. Verschiedenes 

- Am 26.06. um 18:30 Uhr veranstaltet die Uni Trier einen Vortrag zum Thema 

„Reformbedarf des Studiums“, bei dem auch eine online-Teilnahme über Zoom 

möglich ist. 

- Zum Thema „Hakenkreuze in Büchern der Bibliothek“ wird eine Arbeitsgruppe 

gebildet. In der nächsten Sitzung wird jemand ausgewählt, der daran teilnimmt. 

 

Das Protokoll wurde genehmigt in der Sitzung vom 28.06.2023 

gezeichnet: Henry Wilkens und Kim Dreilich 


